

[adn](#) » [impres](#)a » [política](#)

El 23 % de los jueces secundó la huelga

L. P. | 09/10/2009 -

El 23 % de los jueces españoles secundó ayer la huelga judicial convocada por la Asociación Profesional de la Magistratura (APM), según el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ). El fin era pedir mejoras en el sistema para conseguir una justicia de calidad.

El mayor seguimiento se registró en Castilla la Mancha, donde un 48,4 %, de los magistrados se unió al paro.

Las asociaciones judiciales que no llamaron a la huelga atribuyen el bajo seguimiento a la falta de unidad y piden a la APM que se acerque al resto para la reunión del 26 de octubre en el Poder Judicial.

Los convocantes calificaron de "éxito" la huelga, cuya participación cifraron en el 35 % de los magistrados.

Desde el Ministerio de Justicia se destacó el "ejercicio responsable de la mayoría de los jueces" que la jornada de ayer cumplieron con sus funciones, frente a los que secundaron el parón.